



入学式の準備 あいがとう!

今年度最初の体育です。2・3年生は、体操服に着替え、体育館に集合。まずは気持ちをほぐすために、フルーツバスケット。そしてケードロをして体が温まってから、入学式の準備にかかりました。

体育館に置くイスの数を整えたら、待ちましたお弁当 TIME。公園の桜が満開で美味しいお弁当でした。午後からは、女子が1年生の教室を、男子が体育館を整えました。教科書を教室に運び、丁寧に重ね、黒板の飾り付けをした女子。メジャーに合わせながら、イスを整え、花の鉢植えを運んでステージを作った男子。少ない人数でテキパキと動き、対面式のリハーサルまで行うことができました。



フルーツバスケットで一言!

ケードロで容赦なく先生も追い回す



満開の桜のもと、レジャーシートと遊具が大活躍。みんなで食べるお弁当がうれしー。



美術部員による黒板アート。

整然と並んだ机やイス。

対面式の司会に緊張

この1年間よろしくお願ひします

2・3年生は、いち早く学級開きです。学年の目標を紹介します。

3年「限りなき挑戦」

挑戦の年です。
がんばります。

2年「真」

真実を求め、
がんばります。



3年 A 組



2年 A 組